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具体的内容

　

市民の健康志向の高まりや高齢化の進行、 免許返納者の増加、 観光振興

などを背景に、 自転車活用への社会的ニーズは急速に高まっている。 自転車は‐「健康・

安全・観光・地域経済・環境」 に資するまちづくりの柱であり、 今こそ計画的かつ多面
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・

的に推進すべきと考え、 以下３点について質問する。

　

質 問

　

，

　

１

　　

自転車活用推進計画について
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ナショナルサイクルルート認定に向けた取り組みについて
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（仮称） 二子パーク整備について

発言の種別

　

１代表質問．…般質ＩＨ日に括質問一括答弁方扇＞ 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２ ミニシアター併設複合施設誘致をこよる地域活性化について

　　　

１

　

具体的内容

　

令和８年度から始まる立地適正化計画、 令和１２年度以降に想定される

中心市街地活性化事業のハード面の整備など、 今、 正に本市の都市構造を見直す重要な

局面にある。 こうした機を捉え、 若者・子育て世代の定住促進を目的に、 文化・娯楽機

能の強化や賑わい創出のためのミニシアター併設複合施設の誘致について見解を伺う。

　

質問

　

１

　　

現状及び若者定住と雨天・夜間のレジャー環境の改善について

　

２

　　

中心市街地の活性化施策との整合性について

　

３

　　

市街地型と郊外型の２本立て構想の可能性について
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４

　　

映画に関する歴史・文化資源と連携した施策展開の可能性について

　

５

　　

実現の可能性と事業手法について
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